
Assemblea cittadina del comune di Ponte Gardena

Venerdì 8 marzo 2024 alle ore 20:00 presso la sala polifunzionale

Alle ore 20:00 il sindaco Philipp Kerschbaumer dà inizio all'assemblea cittadina del 2024 e

dà il benvenuto a tutti i cittadini e tutte le cittadine presenti. Segue un minuto di silenzio in

memoria della collaboratrice Manuela Mair recentemente scomparsa e di tutti i defunti della

nostra comunità che ci hanno lasciato di recente.

Attraverso una presentazione che sarà resa disponibile a tutti i cittadini interessati, il sindaco

informa le persone presenti riguardo ai seguenti argomenti:

1. Informazioni generali e dati sul comune e sull'amministrazione comunale

2. Progetti svolti dall'amministrazione comunale

3. Prospettive sui progetti pianificati dall'amministrazione comunale

Successivamente, tutti i cittadini e tutte le cittadine sono invitati/e a presentare proposte e

fare domande:

1. Edilizia residenziale agevolata - situazione attuale?

Un cittadino chiede informazioni sulla situazione attuale dell'edilizia residenziale agevolata.

Risposta del sindaco:

Attualmente è stata individuata solo un'area per l'edilizia residenziale agevolata, che può

ospitare 5-6 unità abitative. Il sindaco spiega che a riguardo è stata presentata una mozione

all'ordine del giorno del consiglio comunale, che sarà affrontata nella prossima seduta del

consiliare.  Successivamente,  sarà possibile  definire ulteriori  passi  da compiere.  Prima di

poter stilare una graduatoria per l'edilizia residenziale agevolata, è necessario che il consiglio

comunale approvi un regolamento apposito. In questo regolamento sarà anche stabilito chi

avrà  diritto  a  partecipare  all'edilizia  residenziale  agevolata.  Lo  standard  in  Alto  Adige  è

attualmente il  seguente: tutti i cittadini e tutte le cittadine che hanno residenza o luogo di

lavoro nel comune interessato, in questo caso Ponte Gardena.

In questo contesto, il sindaco spiega inoltre che in futuro sarà redatto un piano di sviluppo

comunale, dal quale sarà possibile individuare quali ulteriori aree potranno essere edificate.



2. Danneggiamento del muro di sponda del rio Gardena

Un cittadino segnala al sindaco che il  muro di sponda del rio Gardena presso il  ponte in

direzione di Novale di Sotto è danneggiato.

Risposta del sindaco:

Provvederà immediatamente a informare l'ufficio competente per la protezione dei torrenti a

riguardo.

3. Situazione del traffico nel paese

Alcuni cittadini sollevano il problema della situazione del traffico, in alcuni punti del paese

particolarmente  pericolosa  per  i  pedoni  (specialmente  nella  zona  antistante  la  chiesa

parrocchiale - macelleria Merler e via Isarco). Gli stessi si dichiarano soddisfatti del fatto che,

specialmente nella zona antistante la chiesa parrocchiale, siano già state adottate o siano in

fase di pianificazione misure adeguate.

Risposta del sindaco:

Il sindaco Philipp Kerschbaumer spiega che la situazione del traffico nel paese, soprattutto

nei  punti  indicati  dai  cittadini,  rappresenta  da  tempo  un  problema  (eccessiva  velocità,

strettoie). La sicurezza dei pedoni è una grande preoccupazione del consiglio comunale e si

intende implementarla. Il sindaco informa che è stato appena istituito un limite di velocità di

30  km/h  sull’intero  territorio  comunale.  Con riferimento  alla  strettoia  antistante  la  chiesa

parrocchiale è già stata eretta una segnaletica stradale per la circolazione a senso unico

alternato,  sono  in  programma  anche  un  marciapiede  rialzato  (larghezza  90  cm)  e,  se

possibile, attraversamenti pedonali rialzati. Questi potrebbero essere considerati anche per

via  Isarco.  Inoltre,  la  polizia  municipale  sarà  impiegata  più  frequentemente  per  controlli

stradali.

All'incrocio tra la  statale del  Brennero e il  nuovo ponte ci  sono già stati  diversi  incidenti

stradali. Il sindaco informa che i comuni di Ponte Gardena e Barbiano si stanno impegnando

presso la Provincia Autonoma per la realizzazione di uno studio e per trovare una soluzione.

4. Quesito: membri della giunta e del consiglio comunale della fazione SVP

assenti



Diversi cittadini e cittadine notano l'assenza degli assessori comunali e degli altri consiglieri /

delle  altre  consigliere  comunali  della  frazione  SVP.  Ritengono  inoltre  che  l'intera  giunta

comunale e l’intero consiglio dovrebbero essere presenti all'assemblea cittadina.

Un cittadino, facendo riferimento ad alcuni eventi del passato, esprime il desiderio che tutti i

membri  della  giunta  comunale  collaborino  in  modo  costruttivo  con  le  associazioni  di

volontariato  di  Ponte  Gardena  e  sostengano  le  loro  attività.  Chiede  anche  che  la

concessione di prestazioni in natura alle associazioni da parte del comune sia organizzata

diversamente.

Risposta del sindaco:

Il sindaco Philipp Kerschbaumer riferisce che in giunta comunale si è espresso il desiderio

che il sindaco organizzi e presieda l'assemblea cittadina.

Riguardo alle ulteriori osservazioni, il sindaco spiega che le stesse verranno presentate in

giunta comunale per la discussione.

5. Situazione dei parcheggi nel paese - si prevede una limitazione?

Un cittadino rende noto, che nel paese ci sono molti parcheggi, ma molti di essi vengono

occupati  molto spesso e per lunghi  periodi.  Con riferimento a ciò vorrebbe sapere se è

prevista una limitazione.

Risposta del sindaco:

Il sindaco conferma che proporzionalmente nel nostro paese c'è un'eccedenza di parcheggi,

molti dei quali sono gratuiti. Presso la stazione ferroviaria verrà introdotto, dall'autunno, un

sistema regolamentato: i pendolari e le pendolari parcheggeranno gratuitamente, mentre le

altre persone pagheranno una tariffa giornaliera. Tuttavia, con la costruzione della linea di

accesso della galleria di  base del Brennero, molti  parcheggi verranno eliminati. Pertanto,

sarà necessario stabilire una regolamentazione chiara per i parcheggi sul nostro territorio

comunale.  Sono  possibili  diverse  opzioni,  come  le  zone  colorate  o  l'introduzione  di  un

permesso di parcheggio per le persone residenti. Questi argomenti saranno discussi sia in

giunta, che in consiglio comunale.

Fine dell'assemblea: ore 21:20


